

Aufsätze



Prof. Dr. André Kuhn, professeur de criminologie et de droit pénal aux Universités de Lausanne et de Neuchâtel



Raluca Enescup, psychologue et criminologue, Université de Lausanne

L'ordre de présentation des témoins lors du procès influence-t-il le choix du verdict?

Table des matières

I. Introduction

II. Méthodologie

III. Résultats

IV. Conclusion

I. Introduction

Tout raisonnement menant à une opinion – ou à un verdict dans le domaine particulier du droit pénal – découle de mécanismes psychologiques divers, tels que les effets sériels¹, la recherche de congruence cognitive², l'ancrage³, les heuristiques de raisonnement⁴ et le raisonnement adaptatif⁵. Dans la présente contribution, il sera question du premier de ces mécanismes...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login